

Villa, Arreola, Yamilet, “Niega Pineda Ménez que la propuesta de despenalizar el aborto se cancelará”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 12 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/12/index.php?section=sociedad&article=010n4soc>

El diputado independiente Fernando Pineda Ménez desmintió los señalamientos que hizo la panista Jessica García Rojas, de que podría echarse abajo la iniciativa para despenalizar el aborto; de hecho, aseguró que cada vez se integran más organizaciones de mujeres a favor de esta propuesta, que tiene el respaldo de la mayoría de los integrantes de la 58 legislatura local.

Pineda Ménez, uno de los que propusieron despenalizar el aborto, comentó que la iniciativa ha tenido un éxito satisfactorio en términos de que se han incorporado una gran cantidad de organizaciones de mujeres, además de que se han organizado varios foros de sensibilización sobre el aborto.

“La opinión de la compañera Jessica es muy respetable, pero es su opinión; nosotros pensamos que cada día gana más y más adeptos este asunto, que es imparable”, anotó.

Recordó que son siete mujeres que admite la Secretaría de Salud (Ssa) en Guerrero cada día, las cuales llegan a las clínicas con problemas de aborto en proceso; “que ellas mismas o con alguna otra ayuda se han provocado de forma insalubre”.

Por ello, dijo, la necesidad de que se apruebe esta ley, que permitirá a las mujeres planificar su maternidad; “no sólo estoy planteando que haya esta despenalización, sino que también haya una campaña de educación sexual e información suficiente para que los adolescentes, quienes son las principales víctimas de este problema, no sufran esta situación”.

Recordó que son más de 20 mil mujeres menores de 18 años las que tienen embarazos no deseados, y gran parte de ellas acuden a clínicas clandestinas a practicarse un legrado.

En torno a las declaraciones García Rojas, el diputado tomó una posición al respecto, que va en el sentido de apoyar la libertad de las mujeres para que sean madres cuando ellas deseen.

“Jessica habla a nombre de su fracción del PAN, que ha estado en contra, al igual que los del PVEM, pero afortunadamente ellos no tienen el control del Congreso”, celebró. Anticipó que en los próximos días los diputados del PRD van a sostener reuniones con la fracción del PRI para discutir este asunto, y posiblemente en los próximos días vengan especialistas para explicar a los diputados el tema.